

TITULARES

En la sesión de control celebrada esta tarde en el Senado

El PP exige a Óscar Puente inversiones para el Corredor Atlántico a su paso por León

- Jorge García reclama "una conexión ferroviaria moderna y eficiente para transportar mercancías hacia el resto de España y Europa"
- Reprocha a Puente que en su Gobierno "están chantajeados por los independentistas e inmersos en un caso de corrupción que pinta mal. En su Ministerio siguen quedando 'reskoldos' de corrupción"

12 de marzo de 2024.-

- El senador del PP, Jorge García Vega, exige al ministro de Transportes, Óscar Puente, inversiones para el Corredor Atlántico a su paso por Castilla León, particularmente en la provincia leonesa, que "lleva años de retrasos y esperas".
- Destaca que "la red actual ha quedado obsoleta, tiene poca capacidad y los tiempos de conexión son muy largos", tras lo que reclama "una conexión ferroviaria moderna y eficiente para transportar mercancías hacia el resto de España y Europa".
- "Tengo ponga confianza en sus promesas porque sólo priorizan las necesidades de sus socios de Gobierno", reprocha Javier García al ministro Puente, tras lo que le recuerda que en su Gobierno "están chantajeados por los independentistas e inmersos en un caso de corrupción que pinta mal".
- En este sentido, Jorge García avisa a Óscar Puente que "se cuide de poner la mano en el fuego porque en su Ministerio siguen quedando 'reskoldos' de corrupción".
- Así, el senador popular señala que "de nada sirve el esfuerzo inversor de la Junta de Castilla y León, con cantidades millonarias para los parques logísticos, si las empresas que se quieren establecer no tienen infraestructuras para sacar las mercancías".



TITULARES

- "Para cuándo el tren de la Ruta de la Plata? ¿Para cuándo la doble vía del AVE León-Valladolid? ¿Para cuándo la finalización de la A-60?", pregunta García Vega al ministro, al tiempo que le recuerda las otras infraestructuras pendientes: autovía Ponferrada-Ourense; nudo del Manzanal; y la reconstrucción de los viaductos del Castro en la A-6.
- Además, el senador popular por León denuncia "el desierto ferroviario" que sufre El Bierzo y pide a Puente que "vea a Castilla y León con otros ojos y no como un geriátrico a cielo abierto", tal y como calificó el ministro a esta Comunidad.
- "En León seguimos esperando inversiones desde que ustedes gobiernan y siguen sin anunciar fechas claras de inicio o de finalización de las obras" afirma Jorge García. "Necesitamos un Plan Director con un cronograma de inversiones y ejecución", añade.